

Müntener & Thomas: 50 Jahre erfolgreiche Personalberatung

Seit 1974 berät «Müntener & Thomas» persönlich und erfolgreich Stellensuchende und Firmen in den Regionen Ostschweiz, Graubünden, Glarus und dem Fürstentum Liechtenstein. Mit ihrer Professionalität, ihrer Offenheit für Innovation und ihrem grossen Netzwerk hat sich die in Chur und Buchs beheimatete Unternehmung in den letzten 50 Jahren erfolgreich in einem sich stark wandelnden Umfeld behauptet. Die Geschäftsführer Theo Joos und Pietro Volpe betreuen mit ihren zehn Mitarbeitenden ihre Kundschaft mit grossem Engagement und viel Einfühlungsvermögen. Ihr Grundsatz «Bei Personalfragen persönlicher» hat sich über die Jahre bewährt. Dies bestätigt auch die Auszeichnung «Beste Personaldienstleister» in der Kategorie «Professional Search», welche die «Müntener & Thomas» 2023 und in den letzten Jahren regelmässig von der «Handelszeitung» und «Le Temps» sowie dem Marktforschungsinstitut Statista erhalten hat.

Der Grundstein zur Firmengeschichte wurde 1974 von Hans-Jörg Müntener gelegt, damals als Franchising-Unternehmen von «Personal Sigma». 1988 ist der zweite Namensgeber André Thomas dazu gestossen. Er nimmt heute noch Einstieg im Verwaltungsrat des Unternehmens. 1994 haben die beiden Gründer die «Müntener & Thomas AG» aus der Taufe gehoben. Den ursprünglichen Firmengrundsätzen und hohen Qualitätsansprüchen blieben auch die heutigen Geschäftsführer treu, die sich inmitten der digitalen Veränderungen immer weiterentwickelten. Pietro Volpe betont, dass die Personalberaterinnen und -berater auch heute noch «Türen öffnen» – für Stellensuchende wie auch für die Arbeitgeber. Mit grosser Freude feiern Volpe und Joos 2024 ihr 50-Jahr-Jubiläum.

Das persönliche Gespräch ist auch heutzutage von grosser Wichtigkeit, die Kunden verlassen sich auf das Ge-spür und die Erfahrung der Personalberaterinnen und -berater von «Müntener & Thomas». Diese haben «Müntener & Thomas» in den letzten 50 Jahren bei über 75 000 persönlichen Interviews gesammelt. Da ist ein grosser Erfahrungsschatz entstanden und diese grosse Anzahl an betreuten Menschen zeigt, das Bedürfnis für die persönliche Personalberatung ist ungebrochen.

Vermittelt werden Fach- und Führungskräfte in allen Bereichen, vom qualifizierten Lehrabsolventen bis zur Kaderperson. Mit ihrem grossen Netzwerk von Graubünden über das St. Galler Rheintal, das Fürstentum Liechtenstein bis an den Bodensee und über Glarus bis an den oberen Zürichsee stehen Volpe und Joos mit ihren Teams mit Respekt, Wertschätzung, Offenheit und Fairness allen interessierten Unternehmungen und Stellensuchenden auch die kommenden 50 Jahre zur Verfügung.



Chur/Buchs, 3. Januar 2024

mt-jobs.ch